



*Your association or organization has been identified as a key stakeholder of the Canada Revenue Agency (CRA). We hope you will share the following information with your membership.*

### **Back to school tips for educators**

This back to school season, we are here to make it easy to teach and understand taxes. Whether you are an educator or an organization that supports educational growth, there are many resources that you can take advantage of this academic year.

#### **Tax literacy is an important life skill**

- **Teach taxes in the classroom** – If you are eager to teach your students about financial matters and the tax system, check out [Learn about your taxes](#). Students can use this free self-guided online learning tool to learn more about taxes and even test themselves with quizzes. As an educator, you can access various resources, including [lesson plans](#), that will help you include content from “Learn about your taxes” into your existing learning plans or course content. We have also created [videos](#) that help explain tax basics like important documents, how to file a tax return, and filling out a TD1 form.
- Participate in the [Learn about your taxes competition](#) and your school could win a share of the \$5,000 prize pot! This competition runs from September 20th to October 18th on ChatterHigh, a gamified content engagement platform.
- Follow us on Instagram [@canrevagency](#) and check out our [factsheet for students](#) for everything young people need to know about benefits and credits.
- We also have free webinars for students, international students, and more! Check out [Upcoming events](#) to see what we have planned. Missed a webinar? Not to worry, webinar recordings are saved there, too.

#### **Education-related credits and deductions**

Your role as an educator extends beyond the classroom. Take advantage of the tools and credits available so you are not only investing in your classroom, but in your professional development as well.

- **Claim up to \$1,000 of supply purchases** – As a teacher or early childhood educator, you are entitled to a 15% [refundable tax credit](#) on up to \$1,000 of supply purchases each year. Make sure you keep your receipts and obtain a written certificate from your employer, as the Canada Revenue Agency (CRA) may ask to see these later.
- **Claim moving expenses** – You may be able to [claim moving expenses](#) like transportation, storage and other costs, if you moved at least 40 kilometres (by the shortest usual public route) closer to your new work location. Make sure you keep **supporting documents from your move**, like receipts from travelling or hiring movers. Once you have moved, don't forget to [update your address with the CRA](#).

Votre association ou organisation a été désignée comme intervenant clé de l'Agence du revenu du Canada (ARC). Nous espérons que vous partagerez les renseignements suivants avec vos membres.

### Conseils à l'intention des éducateurs pour la rentrée scolaire

En cette période de rentrée scolaire, nous voulons souligner que nous sommes là pour faciliter l'enseignement et la compréhension des impôts! Que vous soyez un éducateur ou un organisme qui promeut l'éducation, il existe de nombreuses ressources dont vous pouvez profiter cette année scolaire.

#### La littératie fiscale est une compétence de vie importante

- **Enseigner les impôts en classe** – Si vous souhaitez enseigner à vos élèves les questions financières et le régime fiscal, consultez le site Web [Comprendre vos impôts](#). Les étudiants peuvent utiliser cet outil d'autoapprentissage en ligne gratuit pour en apprendre davantage sur l'impôt et même évaluer leurs connaissances au moyen de jeux-questionnaires. En tant qu'éducateur, vous pouvez accéder à diverses ressources, y compris des [plans de leçons](#), qui vous aideront à inclure le contenu de Comprendre vos impôts dans vos plans d'apprentissage existants ou vos cours. Nous avons également créé des [vidéos](#) qui expliquent des notions fiscales de base telles que les documents importants et la marche à suivre pour produire une déclaration de revenus ou remplir un formulaire TD1.
- Participez au concours [Comprendre vos impôts](#) et votre école pourrait gagner une part d'un prix de 5 000 \$! Ce concours se déroulera du 20 septembre au 18 octobre sur ChatterHigh, une plateforme de mobilisation offrant du contenu sous forme de jeu.
- Suivez notre compte [@agencerevcan](#) sur Instagram et jetez un coup d'œil à notre [Fiche descriptive : Étudiants](#) pour obtenir tous les renseignements au sujet des prestations et des crédits dont les jeunes ont besoin.
- Nous avons également des webinaires gratuits pour les étudiants, les étudiants internationaux et plus encore! Jetez un coup d'œil aux [événements à venir](#) pour découvrir ce que nous avons de prévu. Vous avez manqué un webinaire? Pas de problème! Vous y trouverez aussi les enregistrements de webinaires.

#### Crédits et déductions pour éducateurs

Votre rôle d'éducateur ne se limite pas qu'à la salle de classe. Profitez des outils et des crédits disponibles pour investir non seulement dans votre salle de classe, mais aussi dans votre perfectionnement professionnel.

- **Déduisez jusqu'à 1 000 \$ d'achats de fournitures** – En tant qu'enseignant ou éducateur de la petite enfance, vous avez droit à un [crédit d'impôt remboursable](#) de 15 % sur un maximum de 1 000 \$ d'achats de fournitures par année. Assurez-vous de conserver vos reçus et d'obtenir un certificat écrit de votre employeur, car nous pourrions vous demander de les voir plus tard.
- **Déduisez vos frais de déménagement** – Vous pourriez [déduire vos frais de déménagement](#), tels que les frais de transport, d'entreposage et autres, si vous avez déménagé au moins 40 kilomètres plus près (par le plus court chemin d'accès public habituel) de votre nouveau lieu de travail. Assurez-vous de conserver les **documents à l'appui de votre déménagement**, tels que les reçus pour vos frais de déplacement ou d'embauche de déménageurs. Une fois que vous avez déménagé, n'oubliez pas de [mettre à jour votre adresse auprès de l'Agence](#).

